

## SAINT-PIERRE-EN-FAUCIGNY

# Coopérer pour relocaliser les productions

Mercredi 20 novembre, Alvéole a accueilli la première visite apprenante de la communauté "Pôle territorial de coopération territoriale (PTCE) renouveau productif" à Saint-Pierre-en-Faucigny. Un événement animé et coorganisé par le Labo de l'Ess et le réseau Coorace qui a pour but le partage d'expériences, d'outils, de méthodes... et la réflexion.

Cette première visite marque le lancement de la communauté apprenante "PTCE renouveau productif" dont le cadre de travail a été posé par le comité de pilotage réuni à Romans le 11 juillet dernier à l'initiative de Pôle Sud Archer, du Labo de l'Ess et de [Coorace](#)

Cette visite doit permettre de conduire l'analyse critique entre entrepreneurs de l'initiative



d'Alvéole en Haute Savoie autour du Pôle Grand Genève Mont-Blanc et de conduire une première analyse du fonctionnement économique des PTCE re-

nouveau productif avec l'apport d'Émilie Lanciano (Université de Saint-Etienne, Coactis) en vue de construire des repères, méthodes et outils au ser-

vice de ces pôles. Ces dynamiques de coopérations économiques visent la localisation ou relocalisation d'activités, tout particulièrement d'activités productives et significativement marchandes.